



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.49
平成31年3月14日
文責：校長 伊藤孝行

3/13 郡山一中の卒業式が見事でした。

昨日は郡山第一中学校の71回目の卒業式でした。今年度の卒業生は251名で、全員堂々とした姿で式に臨んでいました。



式の中で歌われる歌声は、中学生らしい重々しさがあり式を厳かにしていました。また、1年生から3年生まで真剣に式に参加する姿は見ていてとても清々しいものを感じました。

3/11 東日本大震災追悼集会

3月11日(月) 東日本大震災追悼集会を行いました。放送の合図で、地震や津波で亡くなった人達に黙祷を捧げ追悼の気持ちを表しました。



集会の中では、東日本大震災・原発事故から8年が過ぎても、まだ行方不明のままの人が大勢いることや避難生活を送っている人が何万人もいるということをお話しました。

また、地震はいつ起こるか分からないので、地震に備えることや避難場所の確認を家庭で話し合っほしいことをお話ししました。

残念な事件が続いています。

「いじめ」を苦に自ら命を絶ってしまう子どもの悲しい事件が続いています。

私たち教職員にとってこんなにも辛いことはありません。また、親である皆さんも憤ったり悲しんだりする事件だと思えます。

子どもたちには、「いじめ」が辛くて苦しければ、周囲に助けを求めたり、その場から離れたりすることも選択肢にあるということや、周りのおとなは必ず守ってくれるということを繰り返し伝え、みんなで子どもの未来を守っていきましょう。

いじめ事件とSNSの関連

近頃のいじめ事件の特徴は、そのほとんどにSNSが使われているということです。

ライン外しやTwitterに悪口を書き込むといった、子どもたちの中だけの閉ざされた空間の中で行われています。そのため、外部からは簡単に見つけることができず、気が付いたときは大きな事件になってしまっています。

春休みになると、パソコンやスマホ、ゲーム機を使用する時間が長くなる子どもも増えます。

お子さんが使用している、ネットに接続できる情報端末(パソコン、タブレット、スマホ等)にフィルタリング(年齢制限や使用制限)はかかっているでしょうか？

また、使用について家庭でルールを定めているでしょうか？

ルールを定めずフィルタリングもかけずに情報端末を使わせるというのは、「運転免許を持たずに高速道路を運転させていることに等しい。」とも言われています。

子どもが事件に遭ったり、間違った使い方をしたりしないためにも、春休みを前にそれぞれのご家庭で、ルールとフィルタリングの確認をぜひともお願いいたします。